

認知症の人と家族の会愛媛支部の中予地区「つどい」は毎月第2月曜日午後1時～3時、場所は松山市末町甲9-1「愛媛県在宅介護研修センター」で行っています。他にも東予地区4カ所、南予地区で2カ所あります。電話相談も月一金午前10時から午後4時でしています。電話番号は、089-923-3760です。

認知症と家族の会のつどいに関しては、上記相談電話にお問い合わせください。



認知症疾患医療センターの活動

砥部病院認知症疾患医療センターでは、当院西隣介護付有料老人ホームTo-be1階「タヤけこやけ」で毎週金曜日午後1時半から2時半認知症カフェ「オレンジカフェ」を開催しています。第1金曜日は、ウクレレカフェ、第4金曜日は、家族のつどいをしています。感染症対策のため、恐れ入りますが、利用希望時はお電話をください。利用ご希望がない折は閉店しています。

令和7年2月20日伊予医師会の主催で、勉強会をしました。旧中山町における認知症研究について、吉田卓先生、松浦千枝子保健師の講演でした。120名の方が参加され、盛況でした。2月28日は愛媛大学医学部附属病院で講演会・事例検討会、また翌3月1日愛媛大学医学部附属病院医療福祉保健連携協議会があります。3月8日には、砥部病院医療保健福祉連携協議会をオンラインで行う予定です。



重度認知症デイケア「えがおネットワーク」

2月になり、メンバーも増えてきました。育休を取っていた育メン男性スタッフも戻ってきて、にぎやかに一日を過ごしています。



砥部病院面会について

日頃は、感染症対策にご協力いただき、ありがとうございます。令和7年2月に入り、インフルエンザ警報が下がってきました。他の感染症の流行があり、引き続き全館面会中止としております。今後も随時状況が変わります。高齢者こころのケアセンターでは、面会は事前予約としております。面会状況の確認ならびにご予約は、担当相談員にお願い致します。





高齢者こころのケアセンター(認知症病棟)の近況

2月は1日に済美平成校三線部の演奏会がありました。オンラインですが、毎年、学生さんが工夫して演奏してくれ、楽しみました。節分もゲーム形式で、個人戦をしました。闘いとなると、やる気モードのスイッチが入り、接戦となると、みなさん本気でゲームに参加、寒さ消し飛び熱気でした。9日、愛媛マラソンがあり、7人の職員がエントリーしました。テレビ中継もあり、応援しました。



くまのつぶやき



高齢者こころのケアセンターは、2005年5月1日に開設しました。2025年5月で20周年を迎えます。そこで、20周年の記念イベントを企画中です。また決まりましたら、ニュースレターでもお知らせしたいと思います。



砥部病院高齢者こころのケアセンター相談室(文責武田)

相談員：青木(176)・中平(512)・武田(516)
お気づきの点がありましたら、ご連絡ください

